おやつづくりの様子

智

のイベントを満喫! |頭小児童が夏休み

もたちも、作り始めたら真剣 できました。 て協力しながら楽しく調理が な眼差しで、みんなで交代し マンジェ」を作りました。 最初は遠慮がちだった子ど

員の手ほどきを受けながら、 小学生22人が給食センター職

ンプもお楽しみに。

教室2019を開催しました スポねっとちづチャレンジ

スポねっとちづチャレンジ

ん学びました。来年のキャ

オムレット」と「和風ブラ

て、一緒に作ってみましょう。 はおうちの人にも教えてあげ しかったでしょうか。 こんど 自分が作ったおやつはおい

桃太郎の郷でサマーキャンプ 夏休みの思い出(その②)

会主催のサマーキャンプを行 智頭町青少年育成指導員協議 8月2日(金)~4日(日)、

こどもおやつづくり教室

つづくり教室を開催しました。

7月29日(月)、こどもあや

夏休みの思い出(その①)

湖に出ればみんなが声をひと 初は不安だった子どもたちも ウォールや野外炊飯に挑みま つに協力し合い船を漕いでい た。カッター活動では、 小学生12人がクライミング



を観察し、星についてたくさ

のもと、きれいな木星や土星

天体観察では、

満天の星空

天体観察の様子



カッター活動の様子



野外炊飯の様子

実技講習会の様子

ヴェラスの選手・コーチを講 素敵な笑顔で溢れていました。 もたちをはじめ、たくさんの 記念撮影・サイン会では子ど 実技講習会・質問コーナーや 生、ママさんの参加がありま チームから11人の小・中 館を会場に開催しました。 師に招いて、智頭中学校体育 室を7月27日(土)に女子バ 教室2019バレーボール教 レーボールチーム、JTマー プロの選手・コーチによる 今回の教室には町内外 ¥ \mathcal{O}

申込み・問合せ先 中央公民館 **☎**75-3113·3114